

通知をミュートすることの孤立感

ちょうど通知を受け取りました。Midjourney の創設者が Discord チャンネルで私に @ メンションを送ってきました。

昔から、ほとんどすべての通知をミュートする習慣がありました。しかし今、それがかなりの孤立感を生むことに気づきました。

現在、中国では午前 4 時 18 分です。しかし、アメリカでは 12 時間から 16 時間遅れているため、地球の反対側では午後 4 時 18 分から午後 12 時 18 分の間になります。

そう、これは珍しい感じがします。中国では、深夜にメッセージや通知を受け取ることは稀です。しかし、夜型人間として、私は実はこの時間に通知を受け取るのが好きです。

アメリカっぽい感じがします。私は主に中国以外で作られたアプリを使っていて、買い物には JD、家族や一部の同僚との連絡には WeChat が必要です。地図に関しては、最近 Apple Maps に切り替えましたが、その基盤サービスとして Gaode Maps (Amap とも呼ばれる) を使用しています。

通知についても同じことが言えます。私はこれまでにあまりにも多くの通知をミュートしすぎており、通常の状態に戻す必要があります。すべてをミュートする必要はありません。